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今回は、バスター
ズ会長の中村氏(東光
石油) が高熱のため
欠席されましたので、
中村氏(ヒライ) が総
会についての準備説
明をしていただきま
した。
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会長の中村氏(東光石油)から
も、“少しでも出席する”と
お電話が入りましたが、『無
理なさらないように?みんな
に移らないように?』お止め
しました。

山田島氏(香梅)から、ロッソ
熊本支援を含めたいいくにの
日の素晴らしい提案がありま
した。

バスターズの皆さんの会議は、
いつも楽しい雰囲気に包まれな
がらも、内容はまじめで、素晴
らしい提案が沢山続出です。
話が尽きず、楽しい宴会にな
かなか突入しません。
これも、バスターズの皆さんの
真剣さの現れですね。
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いいくにの日に参加くださる皆様が

“いい出会い”と“多くの感動”を
感じて頂くためにトイレバスターズの皆さん
にお忙しい合間を縫って頑張って頂いています。

毎月の『いいくにの日』には
是非多くの参加をお待ちしています。


